

Les États-Unis insistent sur l'expulsion du Venezuela de l'OEA



Washington, 5 juin (RHC)- Le vice-président nord-américain, Mike Pence, a lancé un appel à la suspension du Venezuela de l'OEA, l'Organisation des États Américains.

Il a annoncé aussi qu'il présentera aujourd'hui à l'Assemblée Générale un projet de résolution pour commencer le processus d'expulsion.

Au cours d'une réception à la Maison-Blanche, Mike Pence a affirmé qu'au nom du président Donald Trump, il demande aux pays membres de l'organe hémisphérique de suspendre le gouvernement de Nicolás Maduro dont les États-Unis ne reconnaissent pas la réélection le 20 mai, réélection qu'ils qualifient d'illégitime.

Le vice-président nord-américain s'est également référé au projet de résolution présenté hier contre le Venezuela par son pays ainsi que par le Chili, l'Argentine, le Brésil, le Canada, le Mexique et le Pérou, sur la suspension de Caracas comme membre de l'OEA.

Mike Pence a ajouté qu'il retournera pendant le mois en cours en Amérique du Sud pour effectuer son troisième périple dans la région dans le cadre des tentatives de Washington de trouver du soutien à sa politique hostile contre des pays latino-américains.

Les États-Unis renforcent leur offensive contre le Venezuela bien qu'en avril 2017, ce pays sud-américain ait entamé officiellement la procédure de son retrait de cet organisme continental.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163864-les-etats-unis-insistent-sur-lexpulsion-du-venezuela-de-loea>



Radio Habana Cuba